
         

Состоялось заседание городского Совета председателей 

первичек города Алатыря. 
 
18 сентября  2018 года   состоялось заседание  городского Совета председателей 

первичных профсоюзных организаций учреждений образования города Алатыря.   

Председатель городской  организации  Профсоюза образования Валентина 

Маркелова   ознакомила присутствующих с материалами внеочередного 

заседания Чувашского республиканского Комитета Профсоюза работников 

образования, подробно остановилась на вопросах  охраны труда членов 

профсоюза и мероприятиях, посвящённых Году охраны труда в Профсоюзе.  

 
Особое внимание на 

заседании было уделено 

теме пенсионного 

обеспечения граждан. 

Присутствующие узнали о 

перспективах введения  

ИПК   (индивидуального 

пенсионного коэффициента), 

изменениях в вопросе 

формирования  накопительной части пенсии. 

  В ходе совещания    рассмотрены    вопросы   организации и 

проведения  праздничных мероприятий в честь профессиональных 

праздников и чествовании ветеранов педагогического труда.  

В завершение     Валентина Маркелова  поблагодарила всех 

присутствующих за сотрудничество и пожелала   успехов в работе. 
 

 


	Состоялось заседание городского Совета председателей первичек города Алатыря.
	18 сентября  2018 года   состоялось заседание  городского Совета председателей первичных профсоюзных организаций учреждений образования города Алатыря.   Председатель городской  организации  Профсоюза образования Валентина Маркелова   ознакомила прису...
	Особое внимание на заседании было уделено теме пенсионного обеспечения граждан. Присутствующие узнали о перспективах введения  ИПК   (индивидуального пенсионного коэффициента), изменениях в вопросе формирования  накопительной части пенсии.
	В ходе совещания    рассмотрены    вопросы   организации и проведения  праздничных мероприятий в честь профессиональных праздников и чествовании ветеранов педагогического труда.  В завершение     Валентина Маркелова  поблагодарила всех присутствующи...

